



## Revelan hallazgo de fosas con restos humanos y ropa entre Iztapalapa y Tláhuac

EQUIPO MILENIO, CDMX

La activista Ceci Flores dio a conocer el hallazgo desde el sitio a partir de denuncias de buscadoras en la capital. PÁG. 10

# Denuncian hallazgo de fosas y un crematorio en Iztapalapa y Tláhuac

**Inseguridad.** El horno aún humeaba y en las tumbas había objetos personales de mujeres y niños, informaron activistas

EQUIPO MILENIO  
CIUDAD DE MÉXICO

Ceci Patricia Flores, lideresa del Colectivo Madres Buscadoras de Sonora, dio a conocer el hallazgo de un crematorio y varias fosas clandestinas con restos humanos y objetos personales, principalmente de mujeres y niños, en una zona en el límite entre Iztapalapa y Tláhuac en la Ciudad de México.

“Ni yo pensé que existiera un lugar así”, afirmó la activista en entrevista con Selene Flores para MILENIO Televisión.

“Encontramos credenciales y vestimenta de mujer, fotografías de niños, libretas, cuadernos y ropa de niño. Hallamos cosas que ni te imaginas en ese lugar... que se van a llevar las autoridades para analizarlos y determinar qué procede”, abundó.

Explicó que vino a la capital a realizar la búsqueda en esos terrenos debido a que “una persona ya tenía información de donde podría haber cuerpos y dije ‘pues vamos’. Ella dijo que iba a conseguir a la Guardia Nacional y nunca llegó. Entramos solas, sin autoridad. Pensé ‘no creo que sea tan peligroso para buscar’ y quisimos guardar los restos para que fueran las autoridades temprano”.

Añadió que al llegar al sitio todavía emanaba humo del crematorio, por lo que incluso los zapatos de dos personas que las acom-

### Ubicación

La fiscalía capitalina ya indaga la denuncia sobre un cementerio clandestino en Cdmx

#### Inmediaciones de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac



Dos días de trabajos y búsqueda de grupos civiles en la zona

#### Fosas



Restos humanos



Credenciales del INE de mujeres



Libretas de niños

Fuente: Fiscalía Cdmx  
Información: Cecilia Flores

pañaron se deshicieron. Dijo que tras dos días de búsqueda tuvieron que retirarse del lugar, porque fueron amedrentadas por personas que les tomaron videos y fotografías.

Flores informó que en la tarde se reunió con autoridades de or-

ganismos dedicados a la búsqueda de personas, así como representantes de la fiscalía y elementos de seguridad, con quienes regresará hoy a las 10 horas para continuar con los trabajos de rastreo y dar consuelo a las víctimas.

“He tenido contacto con víctimas que necesitan buscar a sus desaparecidos en campo, porque aquí solamente se hacen marchas, se pegan fotografías, se acude a la fiscalía, pero no hay búsquedas en campo; en cuatro años van 14 hallazgos, es lo que tenemos conocimiento, aquí también tienen necesidad de buscar a sus desaparecidos, aquí la lucha está al salir a los montes con pico y pala a luchar por ellos”, resaltó.

Al respecto, la Fiscalía General de Justicia capitalina inició una carpeta de investigación. “El Ministerio Público dio intervención a expertos de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales para desplazarse al lugar en búsqueda de indicios en espera de los dictámenes correspondientes que determinarán mayores detalles de lo hallado”, precisó.

También indicó que dio intervención a agentes de la Policía de Investigación para recabar entrevistas con posibles testigos. ■

Con información de: Ángel Hernández, Redacción y Carlos Vega